
Carta del Director

Este número de la revista está dedicado a la historia socio-económica, cuyo desarrollo y posibilidades está contemplado en el artículo de Alicia Florian, suerte de pórtico por el cual ingresan una variedad de colaboraciones, tan diversa como abarcativa en esta modalidad de hacer historia.

Aún así, solo se completara cabalmente con el próximo número de RES GESTA (2008), que apunta a señalar intelectuales que han tenido incidencia en la vida argentina y latinoamericana.

Historia social –genéricamente- e historia de las mentalidades, sociedad y persona, rescatan el diálogo –a veces hecho grito- tan eterno como la humanidad del hombre y su medio, de la individualidad y el conjunto; diálogo fecundo en ocasiones y en otras espúreo, exaltado, corruptor.

Y más allá de discusiones metodológicas, la misma persistencia de ese diálogo, nos impulsa a plantearnos, como siempre, que ese contrapunto entre persona y sociedad, entre intereses personales y sociales, solo es posible y fructífero si hay un mutuo respeto. Si comprendemos que unos y otros están tan imbricados, también veremos claramente que no puede haber nunca exclusión o avasallamiento. Señala a los intelectuales que sus talentos deben estar al servicio de la sociedad, pero que ésta –y no solo sus autoridades si-

no el conjunto- deben proteger la libertad como el único ambiente propicio para que aquellos impulsen primaveras continuas que re-verdecerán todo el conjunto.

Luis María Caterina
Director